



Herzlich willkommen in unserem Team!

Die **St. Mauritius Therapieklinik** in Meerbusch ist eine modern ausgestattete Rehabilitationsklinik im Verbund Katholischer Kliniken Düsseldorf (VKKD). In den Fachbereichen Neurologie, Neuropädiatrie und Geriatrie stehen insgesamt 300 Betten für jährlich rund 3.000 Patienten zur Verfügung.

Es besteht eine enge Zusammenarbeit mit dem Universitätsklinikum der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf.

Wir bieten fortlaufend Plätze an für ein

Neuropsychologisches Praktikum im Bereich Neurologie (Erwachsene)

In Voll- oder Teilzeit (mind. 300 Stunden)

Ihre Aufgaben

- Durchführung neuropsychologischer Tests (PC, Paper & Pencil)
- Computergestützte kognitive Trainings
- Mitarbeit in Gruppentherapien
- Mitarbeit in wissenschaftlichen Projekten

Ihr Profil

- Sie studieren Psychologie im Bachelor- oder Masterstudiengang
- Sie haben Interesse an der Arbeit mit neurologischen Patienten
- Sie haben Grundkenntnisse in klinischer Neuropsychologie
- Sie haben idealerweise bereits Erfahrungen im Umgang mit hirnerkrankten Menschen gesammelt

Wir bieten Ihnen:

- Ein gutes teamorientiertes Arbeitsklima
- Einblick in das Arbeitsgebiet klinischer Neuropsychologen
- Anleitung und Supervision durch das Psychologenteam
- Themen für eine Bachelor- oder Masterarbeit

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Senden Sie bitte Ihre aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen per E-Mail an

Frau Dipl.-Psych. Viola Vogt
Viola.Vogt@stmrk.de
Tel. (0 21 59) 67 9 – 1543
St. Mauritius Therapieklinik
Bereich Neuropsychologie
Strümpfer Str. 111
40670 Meerbusch

Die **St. Mauritius Therapieklinik** in Meerbusch ist eine Einrichtung im Verbund Katholischer Kliniken Düsseldorf (VKKD). Mit 1.600 Betten ist der VKKD einer der leistungsfähigsten Anbieter für Gesundheitsdienste in der Region Düsseldorf. Unsere 3.000 Mitarbeiter versorgen jährlich rund 140.000 Patienten. Zum VKKD gehören fünf Akutkrankenhäuser, eine Rehabilitationsklinik, ein Altenkrankenheim sowie das Gesundheits- und Therapie-Centrum mit dem Westdeutschen Diabetes- und Gesundheitszentrum (WDGZ) und dem Institut für kardiale Funktionsdiagnostik und Bewegungsmedizin. www.vkkd-kliniken.de